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La ville de Porrentruy manque toujours
de salles adaptées à la compétition
De nombreux clubs
utilisent les différentes
salles de Porrentruy.Mais
une seule d'entre elles
est réellement adaptée
au sport de compétition.
Volleyeurs et basketteurs
verraient d'un bon œil
la construction
d'un nouveau complexe,
mais aucun projet n'est
en cours.

Après 35 ans d'existen¬
ce, la salle de l'Oiselier
reste la seule de Por¬

rentruy à disposer de gradins
et d'une buvette et à accueillir
régulièrement des compéti¬
tions sportives de moyenne
importance.

«C'est la seule vraie salle de
sport. Toutes les autres sont des
salles scolaires, de petites di¬
mensions», explique le prési¬
dent du VBC Porrentruy Serge
Jubin. Le club de volley s'est pas¬
sablement développé ces derniè¬
res années et comprend notam¬
ment deux équipes (femmes et
hommes) en ire ligue, le troisiè¬
me échelon national. Il est le
principalutilisateur de l'Oiselier
aux côtés de Jura Basket. L'Ajoie
Badminton Club et le Budo-Kan
Porrentruy (judo), entre autres,

fréquentent aussi les lieux.
«Pour nous, la seule salle

adaptée en Ajoie est le Chau¬
dron de Boncourt. Et encore,
la première équipe du BCB y
joue sous dérogation», note le
directeur sportif de Jura Bas¬
ket et du BC Boncourt Clé-
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À elle seule, la grande salle de l'Oiselier ne répond pas aux besoins de tous les clubs utilisateurs.
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Ce ne serait
pas un luxe pour
I'Ajoie de faire
une salle triple.»

plus compliqué quandune so¬
ciété débarque et réserve la sal¬
le pour tout unweek-end. Ona
besoin de jouer nos matches.»

Serge Jubin et Clément
Boesch entretiennent l'espoir
qu'une nouvelle salle pour la
compétitionvoie le jour à Por¬
rentruy. «Ce ne serait pas un
luxe pour l'Ajoie de faire une
salle triple. Ce genre d'infra¬
structures permet de prati¬
quer le sport scolaire en se¬
maine et d'installer des gra¬
dins pour les compétitions le
week-end, détaille Clément
Boesch. Le VBC Porrentruy et

nous avons des besoins gran¬
dissants.»

Une grande salle
au Banné?

À l'heure actuelle, Clément
Boescha unregret: qu'une sal¬
le triple n'ait pas vu le jour à la
patinoire, au-dessus du
deuxième champ de glace.
«On a loupé le coche. Ilne va
pas falloir manquer la prochai¬
ne occasion. Car si cette situa¬
tion perdure, la pratique du
basket risque de s'orienter ail¬
leurs dans le canton.» Ilexiste
bienunprojet de nouvelle salle
de sport au Collège Stockmar,
mais elle devrait être liée au
sport scolaire plutôt qu'à la
compétition, selon leprésident
de la Communauté de l'école
secondaire Didier Nicoulin.

«Les salles du Banné sont
vieillissantes. On pourrait ima¬
giner les raser et construire une
grande salle à la place», envisa¬
ge Serge Jubin. MAXIME RÉRAT

ment Boesch. Outre le Chau¬
dron, le club répartit ses équi¬
pes entre les salles bruntrutai-
nes de l'Oiselier, des Tilleuls,
de Thurmann et de l'EMT.

Beaucoup pour les
écoles, peu pour le sport

Pour les volleyeurs et pour
les basketteurs, la construction
d'une nouvelle salle à Porren¬
truy est donc essentielle.
«Beaucoup de salles répondent
aux besoins scolaires, mais il
faut aussi prendre en compte
les besoins des clubs», tonne

Clément Boesch. Au Banné
comme à Thurmann, à Stock¬
mar ou encore à Saint-Charles,
les infrastructures ne sont pas
adaptées au sport de compéti¬
tion.

Les volleyeurs peuvent s'en¬
traîner sur de plus petits ter¬
rains, ce qui n'est pas idéal,
souligne Serge Jubin. Mais
pour les compétitions, pas le
choix: il faut jouer dans la
grande salle de l'Oiselier. «On
a une bonne entente avec les
autres utilisateurs réguliers,
note-t-il. Mais c'est parfois

On se renvoie la balle entre canton et commune

Clément Boesch estime que c'est au monde
politiqueou à l'Office des sports d'initier le

mouvement. Mais iln'y a actuellement aucun
projet pour construire à Porrentruy une nou¬
velle salle dédiée au sport de compétition,
confirme le conseiller municipal en charge de
la Culture et du sport Gilles Coullery. Sans un
soutien cantonal, la Municipalité ne va pas se
lancer dans un tel projet, avance-t-il. Pourtant,
une salle triple serait très utilisée par Jura Bas¬
ket, avance Clément Boesch.

Chef de l'Office des sports et président de la
Commission de gestion du centre sportif de
Porrentruy, Vincent Pilloud assure que la dis¬
cussion doit être portée au niveau politique.
«Plus ily a de salles, mieux ce sera, admet-il. De
notre côté, on gère les salles existantes et leur
occupation, mais on n'a pas le mandat pour
dire: <Vous devez construire» De plus, la gran¬
de majorité des salles de sport dans lecanton est
en mains communales.»
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Un ouvrage revenant
sur les fouilles à Paplemont
ARCHEOLOGIE Le Cahier d'archéologie
jurassienne numéro 38, paru dernièrement, re¬
vient sur les fouilles effectuées ces dernières
années à la colline de Paplemont,quidomine la
chapelle Saint-Gilles sur le territoire de Cornol.
L'ouvrage se base sur le travail de master d'un
jeune archéologue bâlois, Juha Fankhauser.

L'Université de Bâle avait mis en place plu¬
sieurs campagnes de prospection et deux fouil¬
les école entre 2015 et 2017, avec le soutien de
l'Office cantonal jurassien de la culture. L'ob¬
jectif de ces fouilles était de «déterminer la na¬
ture d'une occupation ancienne» sur la colline
de Paplemont et d'explorer les alentours de la
chapelle Saint-Gilles.

Un ancien lieu de culte
Les traces repérées sur la colline se résument

«essentiellement à la découverte de nombreux
objets, souvent métalliques», indique le canton
dans un communiqué de presse. Les trouvail¬
les attestent que «les phases d'activité les plus
intenses sur le site datent du Ier siècle avant Jé¬
sus-Christ ainsi qu'entre le IIIe et IVe siècles»
de notre ère. La présence d'objets comme des
ossements d'animaux, des fragments de céra¬
mique ou de deux dents humaines calcinées,
corrélée à la topographie du site, suggèrent que
la colline de Paplemont était un lieu de eu te.

Une cave carolingienne découverte
La prospection avait également révélé les tra¬

ces d'unbâtiment en pierre situé à quelques di¬
zaines de mètres à l'est de la chapelle Saint-Gil¬
les. Les fouilles ont révélé qu'il s'agissait d'une
cave maçonnée semi-enterrée.

La datation au radiocarbone a permis de da¬
ter sa construction entre la fin du VIIe et la fin
ÿ ÿ i
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La cave trouvée près de la chapelle
Saint-Gilles. photooffice de laculture

du IXe siècle. Abandonné entre la fin du XIe et
lemilieuduXIIe siècle, le bâtiment est progres¬
sivement tombé en ruine avant d'être comblé.

«Rare témoin bâti de la période carolingien¬
ne, la cave faisait probablement partie d'une
grange dédiée aux dîmes ecclésiastiques, asso¬
ciée à une église dont les vestiges se situent
sous la chapelle actuelle», précise le canton.
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Plus en détail
L'ouvrage intitulé «Der spâtlaténezeitlich - rômische

locus numinosus auf dem Paplemont undder

mittelalterlich Halbkeller beider Kapelle St. Gilles

(Cornol/JU)» est illustré sur 212 pages. Le texte en
allemand est complété par des résumés détaillés en

français, www.sje.ch

Uneactiondesoutien
pour les commerces

EN BREF

PORRENTRUY Plu
sieurs importants chantiers
sont en cours à Porrentruy.
Parmi eux, les travaux de ré¬
fection de la rue Pierre-Péqui-
gnat ayant débuté à la fin du
mois d'août ainsi que le chan¬
tier de la place des Bennelats
qui a commencé récemment.

Dans un communiqué de
presse publié hier, la Munici¬
palité de Porrentruy indique
être «consciente que de tels
travaux peuvent engendrer
une baisse de chiffre d'affaires
regrettable» pour les commer¬
çants.

Une aide financière
Les autorités bruntrutaines

souhaitent soutenir les com¬
merçants de la vieille ville. El¬
les expliquent qu'aucune in¬
demnité nepeutêtre attribuée
en relation avec des travaux.

Cependant, elles précisent
que le Conseil municipal s'est
engagé à financer la réduction
de 10% à l'achat de bons de
l'Union du Commerce d'Ajoie
et du Clos du Doubs (UCA)
pour un montant de
20 000 fr. pour l'année 2023.
Cela représente «un chiffre
d'affaires généré de
200 000 fr. réinjectés dans
les commerces locaux», ajoute
la Municipalité.

Des places de parcs
pour les clients

Par ailleurs, les autorités
précisent que «les places de
parcs provisoires de la rue
Pierre-Péquignat déjà rénovée
ont été immédiatement mises
à la disposition du public afin
de faciliter l'accès des clients
et de minimiser les contrain¬
tes liées aux travaux». Afin de
soutenir ces commerces, la
Solderie fera son retour le sa¬
medi 26 août en collaboration
avec l'UCA. D'autres événe¬
ments et actions sont à l'étude
entre Porrentruy et l'associa¬
tion faîtière des commerçants
du district. LQJ
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D'importantstravaux occupent
la vieille ville de Porrentruy.

Les comptes
paroissiaux validés

V

BONFOL La présentation
des comptes 2022 était
au menu de l'ordre dujour
de l'assemblée de la commune
ecclésiastique de Bonfol
qui a eu lieu dernièrement
sous laprésidence de Françoise
Biétry. Les sept paroissiens
présents les ont approuvés.
Les comptes présentent
un déficit d'un peu moins
de 2500 fr., pour un total
des charges s'élevant à environ
78 000 fr. CS

AGENDA
COURTEDOUX
Assemblée de paroisse,
convoquée ce soir,
à 20 h, à la maison
Saint-Martin.
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